
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 055/2013 

 
 

Nos últimos tempos, sendo procurado por familiares de alunos, que 

dizem estar temerosos sobre a possibilidade de fechamento da EMEI 

Yolanda de Freitas Sant’anna, visto que as matriculas para o ano letivo de 

2014 estão sendo direcionadas para EMEI Galdina de Lima Segato, venho 

REQUERER à Mesa, após as formalidades regimentais ouvido o Plenário, 

com fundamento no Art. 7º, IX da Lei Orgânica Municipal, informações do 

Sr. Prefeito Municipal, referente ao posicionamento oficial do Executivo 

sobre as atividades da  EMEI Yolanda de Freitas Sant’anna, para o ano de 

2014. 
 

 

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 04 de novembro de 2.013. 
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Em 04/11/2013 

 

_________________________ 

Diretora do Serv. Legislativo 
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Aprovado            (  ) 

Rejeitado             (  ) 

 

Sessão de _____/_____/_____ 
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Em 04/11/2013 

 

Presidente 


